

## Fotonoticia 09-10-2017



Momento de la carga de los animales en el aeropuerto maño

### Un rebaño de ganado caprino despegua del Aeropuerto de Zaragoza

El Aeropuerto de Zaragoza ha acogido en sus instalaciones una carga peculiar, alrededor de 2.000 cabras (60.195 kg.), que han sido transportadas en un B747-400 de la compañía Eslovaca Air Cargo Global, con destino al Aeropuerto Internacional de Bandar Abbás (Irán).

Los animales llegaron a la terminal de carga del operador logístico ACL en cinco camiones y de ahí fueron trasladadas a cajones especiales para poder llevarse a cabo su transporte en avión. Este trasvase se hizo con una pasarela especial, montada sobre una plancha aeronáutica de transporte, que unía el cajón del camión con el del avión.

El cargamento de cabras, procedente en su mayoría de la región de Murcia, además de zonas de Ávila y Alicante, está destinado a la producción de leche para la realización de queso.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes